

Titel der Drucksache:

Gehwegbeleuchtung Andreasstraße

Drucksache

2013/17

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	18.10.2017	öffentlich

Anfrage nach § 10 GeschO

Anfrage

In Sachen der Gehwegbeleuchtung in der Andreasstraße vom Domplatz kommend hat sich objektiv auch in den letzten Monaten aber auch gar nichts geändert. Mittlerweile sind schon mehrere Jahre ins Land gegangen und die Fußgänger werden hier weiterhin von der Stadtverwaltung im Dunkeln gelassen.

Wann ergreift die Stadt hier endlich (zumindest interimistische) Maßnahmen, um die Sicherheit der Fußgänger in diesem Bereich während der Dunkelheit endlich wiederherzustellen?

Anlagenverzeichnis

, gez. Johannes Behrens-Türk

Datum, Unterschrift